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Kurztitel  
 
Stromverschwendung in Magdeburger Bürgerbüros? 

 

 
 
Seit kurzer Zeit ist zu beobachten, dass in Magdeburger Bürgerbüros ein Wechsel in der 
Wegweisung bzw. im System des Aufrufens der Kunden erfolgte. So wurden neue Monitore 
installiert, die nun den gesamten Tag über laufen und Strom verbrauchen. 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche konkreten finanziellen Auswirkungen hat die aktuell neu installierte Technik für die 
LH Magdeburg? (Bitte getrennt angeben nach Kosten für Hardware und Stromverbrauch) 
 
War diese Installation zwingend notwendig? Hätte es kostengünstigere Alternativen 
gegeben? Wenn ja, welche und warum wurden diese gemäß dem Gebot der Sparsamkeit in 
Zeiten der HH-Konsolidierung nicht umgesetzt? 
 
 
Ich bitte um schriftliche Stellungnahme. 
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